



# 祝！世界文化遺産登録

会長 櫻井 守

富士山世界文化遺産登録、おめでとうございます。  
 発足20周年行事・お山開きウォーク・提灯行列等にご協力いただきありがとうございました。  
 世界文化遺産登録に合わせ、記念行事の一環として「神様の道・御神幸道」及び「村山口登山道」の草刈り、雑木林等の枝払いに汗を流した。地主、地元住民の皆さんのご協力により、見事に旧道を復活させることが出来ました。会員の協力により、新しい道標を3ヶ所に設置しました。皆様から好評を得ました。構成資産めぐりウォークには202名（一般参加含む）が参加し、浅間大社で御祈祷、参集所にて参加者全員に記念品を。昼食セシモノと会員継続20年（参加者）の皆様へ記念品を贈った。これからも富士宮歩こう会がいつまでも続くことを誓い合った。  
 心のよりどころとして崇められてきたわがまちの富士山が、名実ともに世界の富士山になり、海外、県外から多くの人々が訪れることでしょう。登録されたからといって永久ライセンスではありません。これからがスタートです。3年後にはイコモスの指示事項を整理して、報告してからが本当の登録です。

私達も何か出来ることはないだろうか？  
 身近なゴミ拾い、団体での清掃活動など、協力していきたいと思う。6ヶ所の構成遺産をめぐる巡礼マップを考案中です。  
 お山開きには多くのメディアに歩こう会をPRして頂いた。あるテレビ局では新5合目から宝永火口までのウォークを収録し、当日放映された。これを機に多くの皆さんに加入して頂き、「世界文化遺産のあるまち富士宮市」にふさわしい歩こう会にしていきたいと思います。皆様のご理解とご協力をお願いします。

# 伊東城ヶ崎と小室山ウォーク

H・I

岩、また岩・・・上り下り、又上り・・・夢中で歩く！  
 周りの景色などまったく見ていない。断崖の下に紺碧の青い海・・・崖に打ち当り白く砕け散る波がしら・・・普段では決して見るの出来ない景色なのに・・・もったいない・・・そんな時間が続いたウォーキングの始まりだ。  
 天候は不順で、晴れるか降るか、それとも曇るか・・・結果は小雨。雨支度に体と体力を奪われ、それプラス年齢的な体力の衰えが加わったウォーキング。「きつかった！」誰かが言った。「難度ⅡじゃなくてⅢだなぁー」途中から平坦コースが選択できた。約30名が即座に応じた。昼食場所へ向け再びウォーキング開始。先達さんの手違いか、行きつ戻りつして到着した。途中、リスを見た。可愛らしく、しばし疲れを忘れさせてくれた。小室山山頂から見た伊東の景色は絶景だった。眼下に川奈ゴルフ場が、さらに遠くには初島が、残念ながら大島、利島など伊豆七島の一部は天候不順の為姿を現さなかった。  
 知事選の日のウォーキング、又一つ思い出が増えた。

# 息子との富士登山にそなえ

一般参加者 清 律子

今年の夏、息子と富士登山を計画していた所、新聞で歩こう会の募集を拝見しすぐ応募しました。山歩き初心者連れて行くので（それとも連れて行かれる？）下見と自分の体力を確認する意味でとても有益でした。一般の一人参加だったのでちょっぴり不安でしたが、何人かの方に声を掛けて頂き嬉しかったです。私より年長の方も颯爽と歩いていらっしゃる「さすが歩こう会の方！」と感心しました。雨こそ降らなかったものの、下界や頂上の景色が見られずとても残念でした。でも「雨天決行」というのには嬉しいなと思いました。歩くのが苦にならず、特に自然の中を歩くのが好きな私は、体が動く限り色々な所へ行ってみたいと思っています。  
 今は舅の身の回りの世話であまり自由な時間がないのですが、また機会があれば参加させて頂きたと思います。

# 本町七夕まつり <<8月2日(金)~4日(日)>>

今年も本町七夕祭りに協賛して、祭り一番人気のゲームコーナーを出します。期間中の土日は御神火祭りや宮踊りで町中は賑わっています。昔ながらの本町七夕祭りを楽しみながら、事務所にお立ち寄りください。そして、ゲームに挑戦してください。お待ちしております。

伊東城ヶ崎・小室山ウォーク  
 瀟洒なる駅の天井燕の子  
 声交わし渡る吊橋夏帽子  
 山頂に小室の祠や戻の梅雨  
 富士山お山開きウォーク  
 女人なる白装束や山開  
 ひたすらに歩むほかなし夏の霧  
 新緑の目に染むばかり御殿庭  
 懸命に砂に張り付く富士薊  
 佐野 和彦  
 八十二歳